

Dieffenbacher

Generationenwechsel an der Spitze

Montag, 08.07.2019

Wolf-Gerd Dieffenbacher ist mit Wirkung vom 1. Juli 2019 aus der Geschäftsführung des Maschinen- und Anlagenbauers Dieffenbacher ausgeschieden. Die Dieffenbacher-Geschäftsführung besteht damit künftig aus Christian Dieffenbacher, Volker Kitzelmann und Lothar Fischer.

Zusätzlich zu seinen bisherigen Zuständigkeiten übernimmt Christian Dieffenbacher die Rolle des CEO und Sprechers der Geschäftsführung. Die Aufgaben von CFO Volker Kitzelmann und CTO Lothar Fischer bleiben unverändert.

Wolf-Gerd Dieffenbacher war über 40 Jahren im Unternehmen tätig und seit 1985 Geschäftsführer. In dieser Zeit habe er es geschafft, das Unternehmen vom Pressenhersteller zu einem Gesamtanlagenanbieter für die Holzwerkstoff, die Composites- und die Recyclingindustrie zu entwickeln. In diesem Zeitraum konnte der Unternehmensumsatz von 36 Mio. Euro auf über 400 Mio. Euro gesteigert werden.

Er wechselt nun in den Beirat und wird dem Unternehmen darüber hinaus in verschiedenen weiteren Funktionen verbunden bleiben.

Generationenwechsel an der Spitze

Links

- [Dieffenbacher](#)